



## El Comité Español de Automática organiza el XV Simposio en Ingeniería de Control

L.G.

La Universidad de Salamanca acoge desde hoy y hasta el viernes la XV edición del Simposio en Ingeniería de Control, organizado por el Comité Español de Automática (CEA) y el Grupo de Supervisión y Control de procesos de la institución académica salmantina, que versará sobre el "control total de planta".

Las actividades del simposio comenzarán con la ceremonia inaugural en la que participarán Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia; Ramón Villanova, coordinador de la Red de Ingeniería de Control de la CEA y profesor de la Universidad Autónoma de Barcelona, y Pastora Isabel Vega, directora del Grupo de Supervisión y Control de procesos. A lo largo de dos días, diversos expertos internacionales sobre los últimos avances en la ingeniería de control, rama de la ingeniería que aplica diversas tecnologías utilizadas en la automatización industrial.